



mit Musik aus
unterschiedlichen
Kulturen von
Klassik bis Pop

NA *dvents* BENE *fizkonzert*

Chorkonzert a cappella

Samstag

30.11.24

19.00 Uhr

Zürich – Hottingen

Neuapostolische
Kirche

Sonntag

01.12.24

17.00 Uhr

Lenzburg – Staufen

Neuapostolische
Kirche

Samstag

14.12.24

18.00 Uhr

Gümligen – Muri

Reformierte
Kirche

Sonntag

15.12.24

13.30 Uhr

St. Gallen

Neuapostolische
Kirche

Leitung: Stefanie Keller

Eintritt frei, Kollekte für gemeinnützige Zwecke

NABENE-Chor

Der NABENE-Chor wurde 2003 anlässlich eines humanitären Projektes der Neuapostolischen Kirche im Raum Thun gegründet und ist seit 2005 als unabhängiger Verein registriert. Der christlich inspirierte Projektchor wird ausschliesslich in ehrenamtlicher Tätigkeit geleitet und organisiert. Die Konzerteinnahmen fliessen nach Abzug der Projektkosten vollumfänglich unterschiedlichen gemeinnützigen Projekten zu. Der Chor setzt sich aus 15 bis 60 jungen und junggebliebenen Sänger*innen zusammen, welche in einem Zeitrahmen von 4 – 5 Monaten jeweils an mehreren Wochenenden ein neues Programm einstudieren.



Musikalische Leitung



Schon in jungen Kindesjahren erhielt Stefanie Keller ihren ersten musikalischen Unterricht in Violine, Blockflöte und Klavier. Ab 14 sang sie in Kirchenchören, spielte in verschiedensten Orchestern als Stimmführerin und leitet seit 2005 kirchliche Jugendensembles und Projektchöre. Sie ist ausgebildete Sekundarlehrerin u.a. für das Fach Musik und schloss 2023 an der ZHdK die Ausbildung «DAS Chorleitung geistlich» ab. Seit 2022 ist sie Teil der musikalischen Leitung des NABENE-Chores.

Spendenzwecke

Auch dieses Jahr spenden wir unsere Konzerteinnahmen abzüglich der Projektkosten verschiedenen gemeinnützigen Organisationen, welche vorwiegend in der Region des jeweiligen Konzertortes tätig oder angesiedelt sind. Die Spendenpartner werden jeweils im Verlauf des Konzertes kurz vorgestellt.

Konzert Zürich: Wunschambulanz

ambulanzwunsch.org

Die Vereinigung – bestehend aus rund 140 ehrenamtlich aktiven Fachpersonen – erfüllt unentgeltlich Wünsche bzw. Herzensanliegen von todkranken Menschen jeden Alters. Sie ermöglichen ihnen bspw. noch einmal an ihren Lieblingsort zu reisen, die Berge zu sehen oder eine Hochzeit oder ein Konzert zu besuchen.

Konzert Lenzburg: Aktion «2 x Weihnachten»

2xweihnachten.ch

Mit der Aktion «2 x Weihnachten» hilft das SRK armutsbetroffenen Menschen in der Schweiz. Schon ab 20.- kann ein Paket mit lang haltbaren Lebensmitteln und Hygieneartikeln gefüllt werden. Zusätzlich werden beim Zusammenstellen und Verteilen der Pakete soziale Institutionen unterstützt, die bedürftigen Menschen in der Schweiz beistehen.

Konzert Gümligen: Terra Vecchia

terra-vecchia.ch

Die Stiftung mit Sitz in Gümligen bietet Angebote in den Bereichen Sozialtherapie, Arbeitsintegration sowie Wohnförderung. Unsere Spenden werden für den Ausbau der agogischen Werkstatt für Jugendliche in Krisen eingesetzt.

Konzert St. Gallen: AKIN – Aktion Integration St. Gallen

akin-sg.ch

Der Sportverein ist eine Plattform für Integration in St. Gallen, wo sich Menschen aus verschiedenen Kulturen begegnen, kennenlernen und voneinander profitieren können. Mit unseren Spenden werden die Beiträge und Kosten für geflüchtete und/oder armutsbetroffene Menschen übernommen.

Unterstützen

Lust im nächsten Projekt mitzusingen? Spielst du Klavier oder möchtest du einfach unsere nächsten Konzerte auf keinen Fall verpassen? Oder möchtest du uns in der Organisation unterstützen? Dann schau auf unserer Homepage nabene.ch nach und melde dich für unseren Newsletter an.